

QILALUQAT

AU COEUR DE LA BAIE DE MELVILLE AVEC LES DERNIERS CHASSEURS DU PÔLE

GROUPE 4 à 6 personnes

DATES & DURÉES

10 jours de Copenhague à Copenhague en septembre 2025

DIFFICULTÉ 3/5

LIEU

La baie de Melville au Groenland, l'un des plus beaux sanctuaires de l'Arctique

EXPERIENCE

Accompagnez les derniers chasseurs du pôle au coeur de la Baie de Melville sur la piste des narvals et des bélugas

LA SCIENCE

Lors de ce voyage, nous aurons l'opportunité de réaliser des relevés pour cartographier les mouvements rapides de retrait des glaciers de la Baie de Melville. De plus, nous collecterons des échantillons de roches et enregistrerons les sons sous-marins émis par les narvals lors de leurs déplacements et lorsqu'ils se réfugient au fond des baies, en utilisant des hydrophones.

LE PARTAGE

2 au 11 septembre

16 au 25 septembre

DATES 2025

Nous nous joindrons aux chasseurs de
Kullorsuaq pour une expérience
extraordinaire : camper face aux icebergs et
sous les aurores boréales pour surveiller
l'arrivée des animaux. Cette opportunité rare
nous permettra d'explorer le lien presque
mystique qu'ils entretiennent avec ces
créatures cruciales pour leur subsistance. De
plus, ce sera une occasion unique de
plonger pour observer les profondeurs
marines, la glace, et peut-être même d'être
témoins d'une rencontre sous l'eau.

L'EXPLORATION

En septembre, au début de l'hiver au Groenland, les narvals et les bélugas qui viennent se nourrir dans la baie de Melville entament leur migration vers des eaux plus chaudes. C'est à ce moment que les Groenlandais prennent leurs kayaks et partent camper le long de leur parcours. En leur compagnie, nous attendons avec impatience l'arrivée des narvals, des bélugas, et bien souvent de leur prédateur, l'ours polaire.



EQUIPEMENT & DÉROULÉ

Depuis Upernavik nous survolerons des paysages époustouflants, des fjords remplis d'icebergs et quelques rares villages pour rejoindre la petite communauté de Kullorsuaq.

De là, nous partirons en petit bateau vers le la baie de Melville. Chacun emportera 2 kayaks car c'est le seul moyen de déplacement autorisé dans le parc de la baie de Melville et qui permet d'approcher les narvals en silence.

Nous dormirons sur place 2 à 3 nuits dans des tentes traditionnelles

Durant le séjour, la température oscillera entre 5° et -5°. A Kullorsuaq, nous vous fournirons l'équipement indispensable pour les activités :

- Bottes, Gants et duvet grand froid
- Une combinaison chaude
- Un équipement de plongée complet (combinaison sèche, masque, des palmes et un tuba)
- Un kayak traditionel monoplace



ACCOMPAGNEMENT

Gardiens d'une tradition

ancestrale, les habitants de Kullorsuaq passent la plus grande partie de leur vie à naviguer en traîneau sur la banquise ou en barque et en kayak dans les fjords. Ils tirent leur moyen de subsistance de la pêche et de la chasse avec un immense respect pour leur environnement nourricier.

Ils nous font l'honneur de nous accepter parmi eux et nous permettent de partager des moments très particuliers de leur vie. Ils donneront le rythme de cette mission unique et nous offriront l'accès à leur monde, leurs coutumes et leur savoir-faire.

Pour vous offrir cette expérience authentique, **Nicolas Dubreuil sera votre guide** et votre interprète, vous permettant de communiquer avec eux.



BUDGET

Une expédition au Nord du Groenland, c'est un **engagement physique, moral, mais également financier.**

Dans ces régions, il n'y a pas de place pour l'improvisation et l'approximation.

De la qualité et du niveau d'organisation dépendent le confort et la sécurité de tous.

Cette expédition peut accueillir **4 à 6 voyageurs.** Elle vous fera vivre au plus près de la réalité ce mode de vie traditionnel.

Nous nous occupons:

- des vols et les transports depuis
 Copenhague (en classe business jusqu'à Kangerlussuaq
- des hébergements
- de la nourriture
- de l'équipement et le matériel d'expédition
- des assurances
- de l'encadrement par Nicolas Dubreuil